

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah Subhannahu Wa Ta'ala atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan nikmat kesehatan dan kemudahan sehingga proposal penelitian ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari bahwa, tidak mudah menyelesaikan proposal penelitian ini tanpa bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, peneliti mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak yang turut serta membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah memberikan dukungan dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Dra. Nurbiana Dhieni, M.Psi., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini dan kepada Eriva Syamsiatin, S.Pd., M.Psi., selaku koordinator penyelesaian studi yang telah mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Ketiga, kepada Ade Dwi Utami, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Dr. Nurjannah, SP, M.Pd., selaku dosen pembimbing II atas kesediaan waktu, tenaga dan pikiran untuk mengarahkan dan membimbing peneliti selama penyusunan skripsi ini, serta motivasi yang tiada henti.

Keempat, kepada Kepala Sekolah dan para guru RA Masjid Darussalam, Jakarta Pusat yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian ini.

Kelima, kepada orangtua dan kepada Alm. Lik Amir, atas segala do'a dan dukungan, baik materil maupun moril yang telah diberikan.

Keenam, kepada teman-teman PG-PAUD Reguler dan Non-Reguler angkatan 2011 dan kakak-kakak tingkat PG-PAUD yang selalu memberikan motivasi, dukungan, dan bantuannya. Terima kasih Tria, Qoyah, Ismi, Nana, Salas, Faqih, Mas Tohir, Mas Rofiq, Kak Untari, Kak Putri yang merupakan sahabat-sahabat terbaik yang selalu memberikan dukungan kepada peneliti. Serta berbagai pihak yang tidak bisa peneliti sebutkan satu per satu, terimakasih atas dukungan dan doa yang telah diberikan.

Semoga Allah Subhanahu Wata'ala membalas semua kebaikan semua pihak yang telah membantu. Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan saran dan kritik yang berkaitan dengan skripsi ini. Semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi pengembangan ilmu selanjutnya.

Jakarta, Juli 2015
Peneliti,

Aulia Uswatun Hasanah